

Neuwahl beim Eisschützenkreis

49 Kreisvereine in Versammlung vertreten – Weniger Wettbewerbsteilnehmer

Erding. (hgw) Die Herbstkreisversammlung des Eisschützenkreises 306 Freising-Erding fand kürzlich statt. Kreisvorsitzender Michael Kraml konnte 49 der insgesamt 53 Kreisvereine begrüßen. Auf der Tagesordnung standen unter anderem Neuwahlen. Die SG Reichenkirchen befindet sich in der Auflösung der Stocksportabteilung.

Die Neuwahl ergab folgendes Ergebnis: Kreisobmann Michael Kraml; stellvertretender Kreisobmann und Geschäftsführer Hans-Georg Wagner; Damenwartin Mandy Karpfinger; Jugendwart Robert Karpfinger; erster Kassenprüfer Florian Kloiber; zweiter Kassenprüfer Heinz Hattensperger. Ferner wurden der kommissarische Kreisschiedsrichterobmann Johann Wiesinger und dessen Stellvertreter Heinz Hattensperger in ihren Ämtern bestätigt. Ein Regelabend und die Neuwahlen der Schiedsrichterobmänner sind am 14. November in Erding. Als Medienwart wurde Willi Veit und als dessen Stellvertreter Johann Wiesinger bestimmt.

Den verstorbenen Kreisschieds-

richterobmann Helmut Thöbert vertritt kommissarisch Bezirkschiedsrichterobmann Johann Wiesinger bis zu den Schiedsrichter-Neuwahlen. Nur drei Mannschaften schafften im Sommer einen Aufstieg. Dem gegenüber müssen zahlreiche Vereine einen Abstieg hinnehmen. Der Kreis selbst hatte 35 Mannschaften in seinen drei Ligen/Klassen im Einsatz. Die Teilnehmerzahlen für die Eismeisterschaften und Kreispokalen sind weiterhin sehr rückläufig. Es finden keine Pokal-Wettbewerbe im Kreis für AH Ü50 und Mixed-Teams statt.

Herren können eine Green-Card erwerben

Neu im DESV ist, dass seit dem 1. September auch Herren eine Green-Card erwerben können. Damit besteht die Möglichkeit, wenn ein Verein keinen Spielbetrieb auf Eis unterhält, dass sich Schützen einem anderen, aktiven Verein anschließen können. Dadurch entfällt ein Vereinswechsel. Am 26. November findet der Bezirkstag in Aschheim mit

Neuwahlen statt. Kreisobmann Kraml dankte Willi Veit aus Warthenberg für die Einrichtung der neuen Internetseite „kreis-306.de“. Dafür bekam Veit eine Ehrenurkunde mit dem Golden Ehrenzeichen, sowie ein Präsent überreicht.

Der Bericht des Geschäftsführer Wagner zur Kasse beinhaltete, dass der Kreis finanziell gut gestellt ist. In ihrem Bericht als Kreisdamenwartin gab Mandy Karpfinger die Ergebnisse der Damen und Mixed Sommer 2023 bekannt. Jugendwart Robert Karpfinger hob wiederum die hervorragenden Leistungen der beiden Weitschützen Maxi Kloiber und Felix Karpfinger hervor. Auch Tobias Eckebrecht und Dominik Obermeier reihten sich in die erfolgreichen Weitenjäger ein.

Der kommissarische Kreisschiedsrichterobmann Johann Wiesinger hatte in seinem Bericht ein 27-Punkte-Programm bewältigt. Dieses beinhaltete Änderungen, Bestimmungen, Material- und Regelkunde, sowie das Auswerteprogramm Merlin. Der Kreis verfügt derzeit über 63 Schiedsrichter.



Die gewählte Führungsriege des Eisschützenkreises 306 Freising-Erding: Johann Wiesinger, Hans-Georg Wagner, Robert Karpfinger, Michael Kraml, Heinz Hattensperger, Willi Veit, Mandy Karpfinger und Florian Kloiber. Foto: Eisschützenkreis